

Rapport moral



Assemblée générale du 26 novembre 2023

Rapport moral de Monsieur Jean-Philippe HORSIN Président, relatif à l'année 2023

Mesdames, Messieurs, Chers amis et adhérents,

Nous voici à nouveau réunis pour notre assemblée générale annuelle « grand'messe » diront certains, « futilité » penseront d'autres, peu nombreux je l'espère. C'est un moment privilégié de dialogue et d'échange en retiendront le plus grand nombre, du moins j'en prends le pari maintenant et je m'efforcerai qu'il en soit ainsi.

Je tiens tout d'abord à vous remercier pour votre présence ici aujourd'hui. Par votre nombre, vous témoignez de l'intérêt que vous portez à nos activités et au développement de notre association. Vous savez que ce n'est que sur vous qu'elle peut compter.

L'an dernier, lors de notre dernière assemblée générale, l'association CYCLO SAINT DOULCHARD comptait 107 adhérents à jour de leur cotisation, aujourd'hui nous atteignons le chiffre de 104 donc une petite baisse qui se confirme depuis quelques années car le club au milieu des années 2010 a compté jusqu'à plus de 120 personnes. Nous vieillissons et nous n'attirons plus, apparemment la jeunesse, si l'on peut dire. Nous revenons aux chiffres du début du siècle qui n'est pas catastrophique si nous comparons avec certains clubs amis du département, nous restons toujours le fer de lance du département du Cher et nous comptons bien le rester.

Afin de ne pas laisser s'endormir notre association, de rechercher des forces nouvelles, d'assurer également, et ce point n'est pas à dédaigner, un apport de ressources nouvelles, nous avions décidé, l'an passé, de diversifier nos activités en vous offrant un panel d'activités le plus large possible.

Nos efforts ont été couronnés de succès, puisque vous avez été très nombreux à vous inscrire tout le long de l'année à nos différents rendez-vous. Notre participation financière a joué aussi un rôle majeur dans cet

engouement. Autre point important, le travail admirable de tout le comité directeur qui je vous le rappelle est composé de 14 cyclos « citoyens actifs ». Allant même au-delà des orientations de l'assemblée générale, le conseil d'administration avait décidé d'augmenter le défraiement pour les repas de 3 à 5 euros.

Fort de cette expérience, nous vous avons questionné sur vos désidératas d'activités pour 2024. Nous vous avons écoutés et n'inscrivons au calendrier que vos choix demandés. D'ailleurs nous sommes toujours là pour vous écouter et même si en cours d'année une idée d'activité vous trotte à l'esprit, n'hésitez pas et proposez nous là. Toute initiative peut porter ses fruits car dans ce domaine au début de l'année, nous avons sur proposition de Thierry intercalés dans nos sorties 2 parcours mensuels en VTT; encouragés par la participation nous les avons repris depuis 2 mois.

Instruit par l'expérience, pour vous écouter, je proposerai au conseil d'administration de veiller, de temps à autre, et sans être importun, à continuer à vous inviter lors de nos réunions du CD.

Après l'exposé de ce rapport, je demanderai, au nom du conseil d'administration, aux responsables de chaque activité de venir vous présenter de façon plus concrète et plus vivante, et avec la foi et la vigueur de ceux qui font vivre l'association au quotidien, leurs meilleurs succès.

Enfin, vous n'êtes pas sans savoir que la commune de Saint Doulchard reste bien sûr notre premier sponsor si l'on peut dire, car en plus de nous prêter un lieu de rendez-vous sans remboursement des charges, nous octroie une aide substantielle financière, matériel (le prêt du minibus) sans oublier la mise à disposition comme cette année du centre socio-culturel et comme aujourd'hui de ce centre de loisirs ; au vu des informations en ma possession à ce jour, ce sera renouvelé cette année. Nous nous devons de les remercier en portant les couleurs de la ville lors des diverses manifestations et c'est ainsi que nous l'avions compris, nous renforcerons les liens entre nous tous.

Je finirai mon intervention par un profond remerciement à tout le comité directeur : Gilbert, Christian, Jean-Paul, Bernard, Francis 1, Thierry, Michel, Patrick, Francis 2, Patrice, Jean-Claude, Joël et Cyril .

Voilà l'essentiel des informations que je devais vous communiquer. Mesdames, Messieurs, Chers amis et adhérents, je vous remercie.